



Nous nous posons la question, il y a quelques jours, sur l'apparition de nouvelles palissades métalliques qui protégeaient, de nouveau, la fresque Moatti. Nous avons la réponse! La fresque perd ses mosaïques.

Sandrine Belot confirme le remplacement de la mosaïque par de la peinture notamment en haut de la fresque pour éviter que les morceaux de faïence tombent sur les piétons! Raymond Hommet, le plasticien est dégoûté et ne comprend pas mais le résultat est là! La fresque perd ses carreaux!

Quoiqu'il en soit, pour une oeuvre qui a coûté plus de 100000 euros, on est en droit de demander qu'elle soit plus résistante et surtout que sa réfection ne coûte rien à la collectivité et non pas comme le dit la conseillère municipale de la ville concernant le montant de la réparation : " Cela ne coûtera pas grand chose".

Mme Belot, les laurentins ont déjà été échaudés.

103000€ pour 17 mois

Écrit par saintlaurentduvar.net
Mardi, 11 Octobre 2011 21:07
